
mündl. Anfrage des Stadtrates Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion) zu Prüfung 
einer Jahreskarte für die kommunalen Schwimmbäder und zu verlängerten 
Öffnungszeiten der Bäder 

 
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
Wann wurden in den letzten Jahren die folgenden Sachverhalte geprüft und mit welchem 
Ergebnis? 

 
1. Einführung einer Jahreskarte für alle kommunalen 

Schwimmbäder 
 

2. Einführung einer Jahreskarte für alle kommunalen 
Hallenbäder 

 
3. Einführung einer Jahreskarte für alle kommunalen 

Freibäder 
 

4. Einführung einer Jahreskarte für einzelne kommunale 
Schwimmbäder 

5. Vorverlegung der Öffnungszeiten von kommunalen Schwimmbädern  

 

gez. Christoph Bernstiel (CDU/FDP-Fraktion ) 
Stadtrat 


